ESTILO

Para los más sibaritas



Q



COMPARTIDO
COMENTADO
VISITADO
PUBLICIDAD

Colonia de sándalo de Taylor of Old Bond Street en Ikon <mark>Gallery</mark>. |

Twitter



0

lkon <mark>Gallery</mark> apuesta por tres nuevos cosméticos de autor para los hombres más exquisitos.

Ulises Medina | 03 DE MARZO DE 2015

La eterna juventud es uno de los principales cometidos de muchos hombres del siglo XXI. Atrás quedaron los convencionalismos de una sociedad donde sólo las mujeres podían acicalar su epidermis y embellecer su anatomía. En la actualidad, la elegancia y la pulcritud de un caballero no sólo se mide por la versatilidad de sus actos, también favorecer la belleza y la firmeza de zonas íntimas del cuerpo cumple con el manual del auténtico gentieman.

Con los años, se estima que a partir de los 25 años, nuestro organismo comienza a flaquear. Eso sí, con lentitud. La piel pierde elasticidad y aumenta en debilidad. Sin embargo, no todos los hombres sufren los mismos síntomas, por eso, <u>lkon Gallery</u> propone una nueva experiencia única a través de tres grandes cosméticos de autor, interesantes para los más sibaritas.

Para los amantes de lo clásico, la colonia de sándalo de 'Taylor of Old Bond Street' es lo más. Un discreto y sofisticado aroma que emula al hombre de la alta sociedad británica del siglo XIX. Una mezcla de helecho, lavanda romero, geranio y ámbar líquido que descansan sobre una base pachuli, sándalo, vetiver y almizcle. Es la esencia perfecta para definir el estilo del clásico lord inglés que entiende de elegancia y firmeza.

Para las pieles más problemáticas, lkon Gallery propone 'Hidra - Cool'. Un Serum hidratante que calma la piel sensible de muchos hombres que tras el afeitado padecen de irritación. Contiene hialurónico, vitamina B5, extracto de Polynous umbellatus y centrella asiática, por lo que granatiza la firmeza de una piel



Por último, 'Gentleman Bag' es la mejor solución para disfrutar del afeitado. Contiene dos cosméticos de autor especiales que conjugan con el afeitado "a la antigua". Por un lado, El №5 'Le Noir Pour Monsieur Wet Soap' de Les Indiennes. Un jabón sólido que sustituye a la espuma de afeitado con la doble función de limpiar y preparar la piel para el rasurado cómodo. Y por otro lado, El №5 'Le Noir Pour Monsieur Aftershave' de Les Indiennes. Un bálsamo para después del afeitado que remata la tarea dejando la piel totalmente nutrida e hidratada. Está concebido para refrescar y calmar la piel y reafirmar la piel después del afeitado.

Una efectiva propuesta para los hombres más sibaritas que buscan en la cosmética, la pulcritud y el buen gusto para un perfecto estado anatómico, y buen resultado facial.

Twitter





Archivado en





Los 80 años de Lancôme 'Esto no es una rosa' celebra el 80 cumpleaños de Lancôme. Un vídeo que refleja el arte, la elegancia y los años de experiencia cuidando a miles de hombres y mujeres.



Valeroso e inmejorable Hublot y Ferrari sellan su tercer aniversario con dos nuevas interpretaciones de 'Big Bang Ferrari', versión carreras.



Piquadro Piquadro presenta 'Wassily', su nueva colección de bolsas de negocios de estilo urbano y actual.

'Wassily', lo nuevo de



MOTOR





E TWITTER

Comercial: Tarifas de Publicidad

+ INFO EN TLF.: +34 91 206 10 40

Media Kit